

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11-Teléfono 25

Diario independiente fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración: San Agustín, 7

Año XXXVII.—Número 10.312

Segovia--Jueves 18 de Febrero de 1937

Precio del ejemplar 15 céntimos

“España se organiza dentro de un amplio concepto totalitario, a través de aquellas instituciones naturales que aseguren su nacionalidad, unidad y continuidad”.--El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

En el Este del Jarama continúan progresando nuestras tropas, inutilizando tres carros rusos

Un ataque de una Brigada Internacional enemiga fué deshecho por nuestro fuego, que destruyó dos tanques de los seis que apoyaban a los contingentes rojos

Burgos, 17 (11 n.).—Boletín de Información, con noticias llegadas a este Cuartel general hasta las veinte horas del día 17 de Febrero de 1937: EJERCITO DEL NORTE.—Quinta División.—Sin novedad. Sexta División.—Frente de Santander.—El enemigo inició ataques sin importancia que se rechazaron fácilmente.

Octava División.—Frente de Asturias.—Hubo un ataque en el frente de Escamplero, rechazándose al enemigo con numerosas bajas. CUERPO DE EJERCITO DE MADRID.—División de Avila.

Sobre el armamento recogido en la rectificación del frente en el día de ayer, figuran 35 fusiles más recogidos hoy. División de Soria.—Sin novedad.

División reforzada de Madrid.—Se rechazó un ataque en la parte del Oeste. Frente a La Marañosa, un ataque de una brigada internacional enemiga, fué deshecho por el fuego de nuestras unidades, que destruyeron dos de los seis tanques que apoyaban a los combatientes. Son numerosísimas las bajas abandonadas en el campo por el enemigo.

En el frente al Este del Jarama, continuaron progresando nuestras tropas. En un intento de reacción enemiga se les inutilizó tres carros rusos de combate, que abandonaron. En la noche de ayer, en este sector, fueron sorprendidos dos camiones con tropas extranjeras, a las que se hicieron diecisiete muertos y un prisionero.

EJERCITO DEL SUR.—En la descubierta de hoy, frente a Villa del Río, se han recogido 65 muertos enemigos con armamento.

En Motril se presentaron en nuestras líneas, un comandante, tres oficiales, seis clases y cincuenta carabineros. En Badul, dos carabineros y seis milicianos. En Albuñuelas, un comandante de milicianos, cinco carabineros y tres milicianos.

Aparte de las presentaciones anteriores, son numerosas las que se realizan por elementos paisanos en todos los puntos de nuestras líneas.

Salamanca, 17 de Febrero de 1937.—De orden de Su Excelencia: El general segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

ALEMANIA RECLAMA SUS ANTIGUAS COLONIAS El acuerdo sobre fiscalización de puertos y fronteras y el de prohibición de reclutar y enviar voluntarios



El canciller Adolfo Hitler, arquitecto de la nueva Alemania que se sacude virilmente el yugo del Tratado de Versalles, pronunciará el próximo día 27 otro discurso que, como todos los suyos, es esperado con expectación en el viejo continente.

Cada discurso de Hitler es un punterazo a aquel oprobioso Tratado que asfixiaba al gran pueblo alemán, inutilizándole, no ya para cumplir su misión histórica en el aspecto internacional, sino también para rehacerse interiormente y volver a ser la formidable potencia con la cual era necesario contar en todo cuanto se relacionara con la política europea.

El Reich, que ha resurgido como el ave Fénix de sus cenizas, está necesitado de materias primas para cubrir las necesidades de la nación. Sólo pueden proporcionárselas sus antiguas y enormes colonias que los países aliados se repartieron al final de la guerra. Y las colonias van a ser reclamadas por Hitler el día 27. ¿Serán devueltas a Alemania?

Tenemos la seguridad de que Alemania volverá a ser Imperio como Italia. Se aprecian algunos escrúpulos a este respecto en algunas grandes potencias europeas, pero hasta el momento no se ha manifestado una oposición radical a la reclamación, extraordinaria hasta ahora, del Reich. Se confía en que el llamamiento alemán será atendido. Por otra parte, hay naciones a las que su imperio colonial viene muy ancho, y las conviene ceder voluntariamente parte del mismo antes de que los acontecimientos socaven los cimientos de todo un poderio colonial, formado, en algunos casos, sin más esfuerzo que el de cambiar la soberanía del mismo mediante una firma impuesta por las circunstancias. (Despojo de las colonias de Alemania).

Londres, 17.—El secretario del Comité de no intervención ha facilitado un comunicado sobre la decimoquinta reunión plenaria de dicho organismo, celebrada ayer.

El Comité—se dice en la nota—, tomó conocimiento de las indicaciones sometidas por los representantes de los Gobiernos del Reino Unido, Bélgica, Checoslovaquia, Francia, Alemania, Italia, Suecia y la U. R. S. S., en nombre de sus respectivos Gobiernos, para la adopción de los acuerdos referentes a la prohibición de reclutar y enviar voluntarios a España, y al plan de fiscalización de puertos y fronteras.

Dichos acuerdos consisten en: a) Estricta observancia, a partir de la noche del 20 al 21 del corriente mes, del acuerdo de no intervención, prohibiendo el reclutamiento en los respectivos países de personas de nacionalidad no española que se propongan salir para España con objeto de alistarse y combatir en la guerra, así como el tránsito y partida de los mismos.

b) Comunicar detalladamente los pormenores al Comité de no intervención, lo más urgentemente posible, sobre las medidas de los respectivos Gobiernos para poner en vigor el anterior acuerdo.

c) Entrada en vigor, en la noche del 6 al 7 de Marzo, del plan de fiscalización de puertos y fronteras.

El delegado de Portugal manifestó que su Gobierno tiene aceptadas ciertas obligaciones en virtud del acuerdo de no intervención y que tales obligaciones habían sido observadas. El Gobierno portugués comprendió desde el principio lo peligroso de la intervención indirecta en la guerra española, mas también se le alcanza la eficacia del acuerdo que debe depender de la buena fe de los Gobiernos que le suscriben. En este espíritu, Portugal acepta las líneas A y B, mas debe hacer reservas sobre el plan de fiscalización de puertos y fronteras.

Resumiendo las discusiones, dijo el presidente del Comité que parece que los delegados estaban dispuestos a aceptar las recomendaciones enunciadas, a pesar de las reservas hechas por Portugal. Espera el presidente que todos los delegados sometan a sus Gobiernos los acuerdos del Comité, y comprendiendo que determinadas circunstancias no permitan a todos los Gobiernos la aplicación de aquéllos en la fecha convenida, indicó a los delegados indiquen al Comité, a la mayor brevedad, la fecha en que sus Gobiernos pondrán en vigor las medidas.

Los delegados aprobaron las palabras del presidente y aceptaron comunicar con sus respectivos Gobiernos en el sentido indicado por aquél.

LAS PROCESIONES DE SEMANA SANTA

El señor arzobispo de Valladolid ha dispuesto que este año reanuden las magníficas procesiones de Semana Santa, interrumpido desfile por las calles de la capital, con la exhibición de las magníficas esculturas, que constituyen las más asombrosas muestras de la imaginaria castellana.

Y, por lo que respecta a Segovia, es de suponer que aquí también nuestro sabio y virtuoso prelado, de acuerdo con las autoridades, resolverá que se celebren esos actos religiosos públicos, invocadores de la divina tragedia del Calvario.

La tranquilidad que se disfruta en nuestro vecindario, desde que surgió el salvador movimiento militar, es la mayor garantía de que las procesiones de Semana Santa, que hubo que suspender durante los malhadados Gobiernos izquierdistas, bajo cuyo sectarismo, intemperancia y odio a la Religión, se vio precisada nuestra ciudad a exteriorizar sólo dentro de los templos su fe, en los días en que el mundo católico conmemora la pasión y muerte de Jesucristo, revestirá el orden más completo, la solemnidad más admirativa y la brillantez más extraordinaria.

Así, pues, es casi seguro que veamos otra vez recorrer los sitios más céntricos de nuestra población esos cortejos que tanta impresión devota producen en los fieles de arraigadas creencias cristianas y, especialmente, en los de Segovia, en que se manifiestan éstas de un modo unánime y ejemplar.

La Soledad de Marinas, el magnífico Cristo Yacente de la Catedral y la Dolorosa de Santa Eulalia tornarán quién lo duda? a hacer acto de presencia en las calles, acompañadas de un público fervoroso, mucho más ahora en que hay que demostrar al Redentor de la Humanidad la gratitud por habernos librado de la furia marxista y, al mismo tiempo, hacerle objeto de desagravio por los ultrajes que en los sitios en que dominan las hordas rojas se cometieron contra los templos y las sagradas efigies que en ellos se veneraban.

Ilustre Cofradía de Nuestra Señora la Virgen de la Fuencisla

Las misas de ocho y media de los días 19 y 20 del actual, en el altar de Nuestra Señora de la Fuencisla, de la Santa Iglesia Catedral, serán aplicadas por el eterno descanso de los cofrades don Antonio Herrero Jiménez y don Ramón de la Vega Arango (q. e. p. d.).

Se ruega la asistencia a estos sufragios a los señores cofrades y demás personas piadosas.

a esos Gobiernos, más que escuchar la radio de Valencia, oír el paso de los españoles que rescatan valerosamente el territorio invadido por los asiáticos. Pero la oigan o no, será lo mismo, porque España pertenece a los nacionales, porque España no ha permitido jamás la ingerencia extranjera, porque la España que dominó medio mundo se librará muy pronto del puñado de bandidos que ha envenenado al pueblo y ha usurpado sus derechos y su personalidad.



Smigly-Rydz, sucesor de Pilsudski, recibió días pasados a los veteranos polacos de la rebelión contra Rusia en el año 1863. Aquí se le ve conversando con uno de ellos

Del asesinato del diplomático belga en Madrid

El ministro de Relaciones Exteriores declara estar convencido de la responsabilidad del Gobierno de Valencia

Bruselas, 17.—El Gobierno ha sido atacado en la Cámara por un diputado nacionalista flamenco y por un comunista en virtud del asesinato de que fué víctima el barón de Berggraf, secretario de la Embajada de Bélgica en Madrid. Dicho diputado comunista pregun-

tó al ministro de Relaciones Exteriores si la víctima no trabajaba secretamente a favor del generalísimo Franco y si había certeza de su buena moral.

Contestó el ministro que había examinado los informes de los agentes diplomáticos y no hay ningún documento de Valencia que haga referencia a la moral del barón de Berggraf. Si el Gobierno de Valencia tuviera pruebas en contra de la víctima, ¿cómo no las ha presentado?

Terminó el ministro declarando: Estoy convencido de que el Gobierno de Valencia es responsable, pero tiene circunstancias atenuantes en virtud de la situación presente.

La señorita Pilar Primo de Rivera visita el frente de Madrid

Carabanchel Alto, 17.—Ayer estuvo en este sector la señorita Pilar Primo de Rivera, jefe nacional femenina de Falange Española, acompañada de la subjefe condesa de Revertera y de su secretaria. Las fuerzas de Falange las tributaron cariñoso recibimiento.

En unión de los jefes militares y de las autoridades locales recorrieron las posiciones avanzadas, y repartieron gran cantidad de tabaco entre todas las fuerzas. Los soldados y los milicianos aclamaron con entusiasmo a las gentiles señoritas, que marcharon a visitar otros sectores del frente.

La familia del señor Martín Sánchez ha llegado a San Sebastián

La sorprendió el movimiento en Bilbao, de donde ha conseguido huir

Se nos comunica que la señora viuda de don Francisco Martín Sánchez, que fué diputado a Cortes por el partido de Santa María de Nieva, ha llegado a San Sebastián, en unión de sus hijos Pilar y Fernando, procedentes de Bilbao.

Esta familia se hallaba en Santander al producirse el glorioso movimiento nacional. Se trasladó luego a Bilbao, donde permaneció cuatro meses, al cabo de los cuales, y tras sufrir muchas penalidades, consiguió embarcar y tocar en un puerto francés, desde donde se dirigió a San Sebastián, donde ya, gracias a Dios—dice la señora de Martín Sánchez—, se puede vivir con tranquilidad.

En Robledo de Chavela nuestras tropas, por medio de una maniobra envolvente, se apoderaron de las trincheras comunistas

Se eleva a más de doscientos el número de muertos abandonados por los rojos. El espíritu que anima a nuestros soldados

Avila 17. (Del corresponsal de la Agencia Logos).—Continúa revistiendo interés, y ha recobrado actividad, el frente de El Escorial. El mando nacionalista ordenó, en el día de hoy, aprovechando la desmoralización que la paliza del día anterior había causado a los rojos, que se iniciara en el sector de Robledo de Chavela una operación de castigo. Al rayar el día, las columnas de aquella zona, apoyadas por intenso fuego artillero, emprendieron una maniobra envolvente en el Cerro de San Benito y posiciones rojas situadas frente a la Atalaya. Sorprendido el enemigo, intentó en un principio oponerse a nuestro ataque; pero bien pronto hubo de convencerse de la inutilidad de sus esfuerzos y optó por la retirada.

Los nuestros, enardecidos por la cobardía de los rojos, atacaron tan briosamente, que bien pronto las trincheras de los comunistas cayeron en nuestro poder. Desde estas nuevas posiciones se puede impedir cómodamente cualquier movimiento del enemigo. El combate duró toda la mañana. Nuestros soldados se dedicaron a fortificar las nuevas posiciones, que son tres y de admirable valor estratégico, así como a la recogida de armamento y municiones que los marxistas abandonaron en su huida. Un recuento hecho en el campo de la lucha eleva a más de doscientos el número de muertos abandonados por los rojos.

Uno de los hechos acaecidos demuestra el espíritu que anima a nuestros soldados. Los componentes de un batallón gallego, al darse la orden para terminar la operación, solicitaron del teniente coronel que manda el sector permiso para continuar el avance, lo que les fué negado por el mando, puesto que los objetivos habían sido rebasados con exceso.

En el frente de Las Navas el enemigo cañoneó las posiciones avanzadas; pero el fuego de nuestras baterías redujeron bien pronto a los rojos al silencio.

Lea usted EL ADELANTADO

Lo que propalan los rojos en el extranjero y lo que revelan los acontecimientos

Roma, 17.—Los rojos de España comunican todos los días a sus amigos del extranjero las derrotas que infligen a los que llaman «faciosos». Y los amigos de los rojos españoles repiten que la ofensiva de los «faciosos» al Sureste de Madrid ha sido rechazada, y el avance de las tropas de Queipo de Llano hacia Almería, detenido.

Los hechos demuestran todo lo contrario. Los nacionalistas, con un movimiento audaz ejecutado por las columnas del general Varela, alcanzaron una posición avanzada a veinte kilómetros de la carretera que une Madrid con Guadalajara a través de Alcalá de Henares. Esta acción de los nacionales que ha hecho entrar a las fuerzas en punta en dicho frente, constituye una seria amenaza para los bolcheviques.

En el sector del río Jarama, los na-

cionalistas se fortificaron sobre las lomas de más allá de los olivares de Tajuña y han tomado importantes posiciones.

Al mismo tiempo han atacado en el frente de Guadalajara, consiguiendo una rectificación importante de las líneas avanzadas.

En cuanto al frente del Sur de España, Queipo de Llano señala así la situación: «Los nacionales tomaron posiciones al Este de Motril y entrarán en Almería cuando yo lo considere conveniente, como ocurrió con Málaga».

En este frente no han sido detenidos los efectivos de Queipo, como se pretende hacer creer, sino que la detención obedece a que hay que vencer dificultades de orden topográfico, pues es sabido que para atacar directamente Almería, debe ser ocupada antes la zona montañosa que va desde Málaga a aquella ciudad.

Y si dejamos ambos frentes y nos trasladamos al de Robledo de Chavela, veremos que allí los nacionales han rechazado un violento ataque marxista y ocupado las posiciones de éstos.

Las noticias de los bolcheviques se avienen mal con las incessantes llamadas que dirigen a los trabajadores extranjeros en petición de auxilio,

llamadas que quedan sin contestación. Por otra parte, Alvarez del Vayo acaba de pronunciar un penoso discurso sobre el mismo tema. A propósito de este discurso, dice «El Tevere», de Roma:

«El ministro de Estado y comisario de Guerra en Valencia (el mismo señor que, de vez en cuando, se hace sentir en Ginebra sin éxito), acaba de pronunciar por radio un discurso dirigido a todos los españoles, según él, pero, en realidad, dedicado a los Gobiernos de París y Londres. Efectivamente; el discurso carece de interés para el desgraciado pueblo de la zona roja que, más que charlas, necesita tranquilidad y víveres. Las palabras del locuaz Alvarez del Vayo estaban destinadas, decimos antes, a los Gobiernos llamados democráticos en demanda de una intervención de fuerza antes que sea demasiado tarde».

¿Qué quiere Alvarez del Vayo? No creemos que pretenda que tales Gobiernos intervengan con las armas contra los nacionales, porque entonces la situación volvería a ser la misma de antes de constituirse el Comité de no ingerencia. Sería imposible, pero cuando se oye decir en ciertos países «que la zona roja de España no ha sido bolchevizada», puede esperarse cualquier cosa. Convendría

SE COMPRA CARNE DE CERDO
Para la fabricación de embutidos de buena calidad. Para partidas de importancia, consúltense precio
CASA CANDIDO MENDOZA
Cantimpalos

FRENTE DE MADRID

Dos ataques rojos a La Marañosa fueron rechazados fácilmente, causándoles numerosas bajas

La aviación y la artillería actuaron eficazmente contra los fugitivos. Pérdida de otros cinco tanques

La Marañosa, 17.—Esta mañana, próximamente a las cinco horas, las fuerzas comunistas se presentaron con seis carros de asalto, intentando atacar en el sector de La Marañosa, pero fueron rápidamente rechazadas y puestas en desbandada.

Más tarde, cuando se juzgaba que la calma había renacido, volvieron los bolcheviques a la carga. Los nacionalistas les dejaron aproximarse hasta una distancia prudencial para dominarlos completamente con fuego de ametralladora. Las posiciones nuestras, establecidas en una eminencia del terreno, dominan el camino que los rojos pretendían seguir, lo que dio lugar a que las tropas de Miaja resultaran destrozadas, dejando en el campo muchas decenas de hombres muertos o heridos.

Rechazado este segundo ataque, la artillería nacionalista, con fuego de precisión, persiguió a los fugitivos, causando entre ellos nuevas bajas.

Poco después se restableció la calma en el sector, que no ha vuelto a ser alterada.

res, que dejaron, como de costumbre, tendidos en tierra, y a los que tendremos que enterrar nosotros que, por desgracia para ellos, son una cantidad enorme, porque el castigo que recibió la intención del nuevo generalísimo marxista ha sido de las que hacen época.

Fuera de esto, el día transcurrió con relativa calma y en el sector del Jarama siguió nuestra progresión.

Hemos tenido ocasión de contemplar el terreno en que estas columnas vienen luchando, en el olivar que ya he citado varias veces y que ofrece un frente de seis kilómetros por más de ocho de profundidad.

Aprovechando los tupidos olivos, los rojos sitúan sus ametralladoras tras de los más recios troncos, y por sí ello fuera poco, tienen tiradores encaramados en los árboles, ocultos en sus hojas, y en posesión de fusiles de repetición.

Descubierto el truco, nuestros soldados se han dedicado a la caza de estos mochueros humanos que buscan alivio a sus miedos en los olivares, y

de la tarde no se encontraban en Málaga ni el gobernador civil, ni el ex coronel, ni aquellas otras autoridades que tenían la obligación de estar en sus puestos. Yo salí del Gobierno civil a las doce, y cuando volví media hora más tarde, estaba cerrado. Intenté comunicarme con Valencia y no pude conseguirlo, y entonces envié a V. E....

Ministro.—¿Por qué no salieron los buques?

—Porque estaban a trescientos metros del malecón el «Cervera» y el «Canarias».

Ministro.—Yo anuncié la llegada de la escuadra.

—Sí, a las cinco y media se anunció por «radio», pero en Málaga ya nadie la escuchaba.

Ministro.—Organice usted la escuadra como sea y téngala preparada para proceder a la destrucción de todo lo que puedan ser armas de combate.

—En Málaga no hay nadie. Estoy sólo con cinco marineros. Y desde aquí veo a dos buques facciosos.

Ministro.—Proceda usted a la destrucción de todo en último momento.

—Los últimos momentos han llegado ya. Hay tres carros de combate en las calles de Málaga.

A las veintidós quince hubo entre el delegado marítimo de Almería y el jefe de la base naval de Málaga la siguiente conversación:

—He mandado esos dos telegramas a varios destinos porque aquí, en Málaga, Telégrafos estaba cerrado.

—¿Cerrado?

—Sí, cerrado. Dentro de diez minutos no estará en Málaga.

—¿Y Villalba?

—No lo he podido localizar.

A las cero diez hubo otra conferencia entre el coronel Villalba, en Motril, y el ministro de la Guerra.

Villalba.—Soy Villalba. ¿Con quién hablo?

—Con el oficial de Telégrafos. Oiga, mi coronel, ¿ha recibido usted un telegrama del ministro y otro segundo que decía defensa Málaga?

—Sí, lo he recibido; pero quiero hablar con el ministro... ¿Es el ministro?

—No, soy Asensio.

—Oye, Pepe, he recibido orden del ministro para que vuelva a Málaga. En Málaga han entrado ya los fascistas, y el que diga otra cosa miente.

—Mira, tú no has debido salir de Málaga, sino que debieras haberte quedado allí.

—¿No sabes lo que pasa en Málaga? ¿Que yo vuelva a Málaga? ¿Quiéren que me entregue a Franco?

—Lo que tienes que hacer es volver a Málaga, de donde no has debido salir.

—Claro, y que te cojan a ti.

—Vuelva usted a...

Otro de los días, a las cuatro de la tarde, habló Villalba con Valencia.

Valencia.—Oiga, mi coronel.

—No está. ¿Con quién hablo?

—Con el comandante Bernal, ayudante del ministro. Quiero saber la posición de las tropas.

—Más tarde recibirá usted noticia.

—Deme un avance ahora. ¿Dónde está el frente?

—Está en el Oeste de Berga. (Imaginario).

—¿Qué dice usted?

—Imaginario o desorganizado.

—¿Qué impresión tiene usted?

—¿Que qué impresión tengo? Esta mañana estábamos en Berga esperando la escuadra y la aviación, que, como de costumbre, no llegó. Y la aviación fascista llegó y, como de costumbre, nos achicharró.

Como ven ustedes por estos párrafos del escrito, no hay duda que la retirada fué perfectamente ordenada, y que se retiraron a posiciones elegidas para después reconquistar lo perdido.

A continuación dió cuenta el general de las operaciones militares, diciendo que en el sector de Villa del Río se han recogido treinta y un muertos; frente a Peralta otros tantos. En el sector de Sierra Nevada existe una mayor actividad, y en Motril se han presentado un comandante, tres oficiales, seis clases y cincuenta carabineros.

DESPACHO DEL TEBIB-ARRUMI

Navalcarnero, 17 (7.15 t).—Según las emisoras rojas, del sector de Madrid se ha encargado como general en jefe el general Miaja, a quien por lo visto releva de la presidencia de la Junta de Defensa y Evacuación, porque quizá ya no hay forma de evacuar a nadie, sopena de utilizarse la vía aérea, y esa teniendo en cuenta que pueden encontrarse con nuestros aviones. Y este nuevo general jefe del sector madrileño, ha querido sin duda inaugurar la nueva etapa de su mando acreditando de una vez para siempre sus altas dotes de estrategia y, al efecto, ha preparado para esta mañana un ataque por sorpresa, del que por lo visto esperaba grandísimos efectos, y quizá no menos que el que desistieramos de nuestro soberbio empujón.

Miaja ha debido de pensar que hemos desguarnecido algunos de nuestros sectores del frente madrileño, y ha querido sorprendernos con un ataque nada menos que por La Marañosa.

A las cinco y media de la mañana empezaron los rojos a intensificar su fuego; se les replicó adecuadamente, y cuando todo parecía haber terminado, se vió cómo desde la Aldehuela y de Perales del Río, y de una finca de recreo situada junto a Vaciamadrid, en el mismo borde del río Manzanares, salían fuertes contingentes rojos, precedidos de seis carros de asalto, que aceleradamente se dirigían hacia La Marañosa, con una a modo de maniobra envolvente, que no llegó más que a apuntarse y ya estaba deshecha por nuestras unidades.

Descubierto el ataque rojo, se dejó llegar al enemigo hasta que estuvo bien a tiro de nuestras ametralladoras, y en tal momento se le recibió con fuego por ráfagas, que en pocos minutos dieron en tierra con los más arrojados de los asaltantes y, naturalmente, obligaron a los que seguían a los carros a detenerse en su progresión. Por si faltase algo, en ese instante llegaron unas escuadrillas nuestras, que acabaron de sembrar el pánico entre los marxistas atacantes. Los carros dieron media vuelta y de los seis quedaron dos inutilizados y en nuestro poder.

La artillería estuvo magnífica.

El intento fracasado, aún tuvo una segunda parte con otro leve empujón, pero éste careció de importancia, viéndose claramente que se llevaba a cabo para poder retirar a los heridos que habían quedado cerca de nuestro campo, acto que, como de costumbre, se respetó por parte nuestra, a pesar de lo cual no se atrevieron los camilleros a llevarse también los cadáveres.

EL PERIODO VOLUNTARIO DE RECAUDACION DE CONTRIBUCIONES

Una orden de la Presidencia de la Junta técnica del Estado

Burgos.—El «Boletín Oficial del Estado» publica, en su número 119, la siguiente orden:

«El retraso con que se ha llevado a cabo la distribución de recibos—como consecuencia de haberse declarado desierto el concurso anunciado para la confección de los mismos por Orden de 7 de Diciembre último—ha impedido la apertura de la cobranza de contribuciones e impuestos en los términos reglamentarios, y mereciendo los servicios de recaudación una atención máxima, se hace preciso, con el fin de compensar esta demora, introducir provisionalmente algunas variantes en los plazos señalados en el Estatuto del ramo para las distintas situaciones de los valores, sin que esto suponga quebranto alguno para el contribuyente, ya que el período voluntario del actual trimestre debería hallarse ultimado el 10 de Marzo próximo, y la facultad de pagar los débitos con sólo el 10 por 100 de recargo, al poder ejercitarse en circunstancias normales hasta el último día de dicho mes, carece de eficacia en esta ocasión, toda vez que el período voluntario de cobranza ha de subsistir hasta el final de Marzo.

En consideración a lo enunciado, y de conformidad con lo propuesto por la Comisión de Hacienda, he acordado:

Primero. Las Delegaciones y Subdelegaciones de Hacienda dispondrán inmediatamente que lleguen a su poder los impresos que se les han remitido, la extensión de matrices y reci-

bos, así como su ingreso en Caja, aprobación y publicación de itinerarios, cargo de valores a los recaudadores y demás operaciones complementarias, con el fin de que la recaudación dé comienzo el día 1.º de Marzo del corriente año, procurando por todos los medios a su alcance que los documentos cobratorios se hallen aprobados con la debida antelación para que pueda llevarse a efecto la cobranza de los mismos en la fecha indicada.

Segundo. La recaudación en el período voluntario se efectuará en la forma dispuesta en el artículo 66 del vigente Estatuto de recaudación, si bien ajustando su duración al mes de Marzo, y debiendo domiciliarse los recibos en la capitalidad de la zona, desde el 25 al 31 del repetido mes, sin recargo alguno.

Tercero. La facturación de los valores que pasen a ejecutiva se hará en el plazo de diez días fijado por el artículo 71 del mencionado Estatuto, y transcurrido ese término, los contribuyentes quedarán incurso en el recargo del 20 por 100.

Por los delegados y subdelegados de Hacienda se adoptarán con la máxima urgencia todas las medidas pertinentes para que el resultado de la recaudación responda al esfuerzo que las circunstancias actuales exigen.

Burgos, 15 de Febrero de 1937. FIDEL DÁVILA.

Señor presidente de la Comisión de Hacienda y señores delegados y subdelegados de Hacienda.»

LA CHARLA DEL GENERAL QUEIPO DE LLANO

Un escrito curioso demostrativo del gran desastre sufrido por el Ejército rojo que defendía a Málaga

Sevilla, 17 (11 n.).—El general Queipo de Llano, en su charla radiada de esta noche, dió que el comisario político de la escuadra, más bruto que Miaja, ha lanzado una alocución a los marinos de Cartagena, muy conmovedora. Dice que nadie ignora ya la caída de Málaga, y que si hay responsabilidad no es para la Marina; por tanto, ningún marino debe permitir que se hable mal de la flota, que siempre ha cumplido con su deber escoltando a aquellos navíos que venían cargados de armas y municiones, dispuestos siempre a morir. Yo creo que, a pesar de ser comisario de la Marina, o no está enterado de lo que ha ocurrido con esos

buques o se siente también verdaderamente marxista, y por eso falta a la verdad a sabiendas de que falta.

Porque debiera saber Bruno Alonso que en cuanto se ordenó aparejar los buques para que salieran a combatir a nuestra escuadra, empezaron a echar números, vieron el número de cañones, alcance de éstos, andar de los navíos, y dijeron que ellos no sabían. Y se negaron a salir abiertamente, aunque hubo algún jefe que les llamó cobardes, y creo que fué el mismo Indalecio Prieto. Todo va muy bien. Ya veis lo que dice Bruno, que cumplen perfectamente con su deber. En cuanto a Málaga, todo lo que decían las «radios» de que se había hecho una retirada cumplimentando órdenes del alto mando, que había querido que se situase la guarnición en posiciones más ventajosas, desde donde podrían avanzar nuevamente para reconquistarla, viene a demostrar todo lo contrario el contenido de un escrito curiosísimo que voy a leer.

Conversaciones y órdenes, oídas en los días 7, 8, 9 y 10 de este mes, desde una Central de Telégrafos

Así se titula el escrito a que dió lectura el general Queipo de Llano y del que entresaco estos detalles interesantes:

Día 7. Próximamente a las siete de la tarde se celebró una conferencia entre el jefe de la base naval de Málaga y el ministro de Marina. Debí tener alguna interferencia el principio de la conversación, pues me fué imposible escucharla. Pero a las cuatro



La Unión y El Fenix Español

Compañía de Seguros reunidos

AVISO

Esta solidísima Compañía, que ha instalado las oficinas centrales de su dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, funciona con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros Ramos y pagando los siniestros con su puntualidad característica

Capital social y reservas.....	Más de 137 millones de pesetas
Primas recaudadas en España en 1935.....	de 36 » de »
Primas recaudadas en el extranjero en 1935.....	de 54 » de »
Valor de los inmuebles de su propiedad.....	de 40 » de »

Subdirector en Segovia

DON CELESTINO PASAGALI

Oficinas: Plaza Mayor, 22, planta baja.—Teléfono 397

Companys habla de lo que quiere el pueblo y de lo que la Generalidad está dispuesta a darle

Bombardeo de algunos puntos estratégicos de la provincia de Lérida

Barcelona, 17.—El servicio de seguridad interna ha facilitado un comunicado a la Prensa, en el que dice que esta mañana, a las nueve, los aviones «fasciosos» (nacionales) bombardearon sin resultado unas localidades en la región al Norte de la provincia de Lérida.

N. DE LA R.—Falta en ese comunicado la aclaración de que las localidades de la región que indica se encuentran en la zona de guerra y que están convertidas en punto de concentración de efectivos y material de las huestes bol-

BANCO CASTELLANO

Domicilio central: Valladolid

Sucursales en Palencia, Zamora y Segovia

FUNDADO EN 1809

CAPITAL.....	12.000.000 de pesetas.
DESEMBOCADOS.....	6.000.000 »
RESERVA EN 31 DE DICIEMBRE DE 1935.....	4.529.475,89 »

CUENTAS CORRIENTES

a diversos tipos de interés, según los plazos de disposición

CAJA DE AHORROS

funcionando diariamente a las horas de oficina

DEPOSITOS EN CUSTODIA

de efectivo, valores, documentos y alhajas

DESCUENTOS, NEGOCIACIONES, PRESTAMOS, CREDITOS, GIROS y toda clase de operaciones de Banca

Horas de despacho: de diez de la mañana a dos de la tarde

SUCURSAL DE SEGOVIA

JUAN BRAVO, NUM. 2

Edificio de su propiedad

cheviques que operan en el frente de Aragón. Por algo las habrá escogido la aviación nacionalista como objetivo.

Dice «El Pajarito»

Barcelona, 17.—Companys recibió a los periodistas, a quienes dió que el Gobierno catalán, en su reunión de ayer, trató de los principales problemas que tiene planteados y que se refieren al régimen interno.

Estamos dispuestos—dijo—a aprobar rápidamente las medidas que la situación exige y reclama la opinión pública. El pueblo quiere una organización eficaz y rígida, a fin de poder ganar la guerra. Quiere la disciplina, el Ejército regular, el mando único, la unión sagrada. Ya se ha hecho mucho, pero es preciso trabajar más. Las disposiciones de la Generalidad son la voluntad del pueblo. Todos deben ponerse al lado del Gobierno catalán y obedecer sus órdenes. Al Gobierno le cabe el deber de impedir que se pongan obstáculos, pues el Gobierno está al lado del pueblo dispuesto a todos los sacrificios y heroísmos.

Varios destructores ingleses se dirigen al Mediterráneo

Y han adoptado precauciones para no sufrir ataques aéreos

Londres, 17.—Después de haber sido debidamente reparados, tres destructores han zarpado del puerto de Plymouth para unirse a la escuadra del Mediterráneo.

Con objeto de no sufrir ataques aéreos, como ha ocurrido recientemente a varias unidades de la misma flota, la torre de dichos destructores ha sido pintada de azul, blanco y rojo, que facilitará su identificación por los aviones que vuelan sobre ellos.

SE COMPRAN

botellas de Agua Oxigenada y frascos vacíos de colonia La Toja o parecidos. Se pagan bien

CASA VELASCO

Droguería y perfumería

Isabel la Católica, 2. Telef. 260

Detalles de los fracasos que a diario sufren los rojos en el frente de Asturias

El eficaz empleo de nuestra artillería quebranta intensamente al enemigo. Este quedó diezmado en el sector de Olivares

Oviedo, 17. (Crónica del correspondiente de la Agencia Logos en el frente de Asturias).

Debido al excesivo castigo que las tropas nacionales habían infligido, en los últimos días, al enemigo, éste cesó en su hostilidad, hasta el extremo de estar más de cuarenta y ocho horas sin dar señales de vida; pero, ayer, mediada la tarde, los rojos iniciaron un bombardeo desde las posiciones que tienen detrás del cementerio. Sus disparos, como siempre, no tenían objetivo militar, limitándose exclusivamente a intentar destruir determinados edificios. Sus proyectiles no nos produjeron, afortunadamente, ni una baja. Sin embargo, uno de ellos logró alcanzar la torre de la Catedral, destruyendo una enorme bola de bronce que remataba la cúpula, así como la gigantesca cruz que sobre ella se alzaba.

Inmediatamente, nuestras baterías respondieron al fuego enemigo, y poco después las piezas rojas quedaron desmontadas. Según se pudo observar, nuestros cañones hicieron saltar las piezas enemigas colocadas en la llamada Casa del Abogado, sita en San Esteban de las Cruces, así como las situadas en las inmediaciones del Cementerio. Con el eficaz empleo de nuestra artillería, el enemigo ha quedado quebrantadísimo por lo que toca a la suya.

Así lo confirman las manifestaciones de algunos prisioneros que fueron cogidos en un servicio de descubierta. Dicen que a los marxistas no les importa haberse quedado sin artillería.

Se conocen algunos detalles de los fracasos que a diario sufren los rojos en este frente. Una mujer que ha logrado escapar del infierno marxista, ha dicho que en el pueblo de Colloto se reunieron, hace algunos días, varios grupos que formaban parte del llamado batallón de Méjico, para recibir instrucciones sobre un proyectado ataque. Cuando estaban reunidos, la artillería nacionalista, a la que la aviación había anunciado la concen-

tración enemiga, lanzó unos cuantos cañonazos, tan certeros, que los marxistas, cuando iban a ser revistados por el jefe del batallón, apodado «el Trucho», murieron en su mayor parte. Los que quedaron con vida huyeron precipitadamente hacia Pola de Siero. También dió esta mujer que «el Trucho» pudo salvar la vida; pero, poco después, fué degradado por no haber sabido salvar a su batallón del fuego nacionalista. Además, este individuo, en los últimos días de Noviembre, perdió en una batalla más de la mitad de los hombres que mandaba.

Noche, en el sector de Olivares, los rojos iniciaron fuerte tiroteo. Poco después se les veía saltar por encima de los parapetos, con intención de avanzar. Los nacionalistas, serenamente, aguardaron a que los rojos estuvieran próximos, y entonces abrieron nutrido fuego de ametralladora y fusilería, con el que diezmaron al enemigo, que hubo de retroceder precipitadamente abandonando muchos muertos y heridos.

Tenemos entendido que los fracasados ataques de los rojos en estos días se deben a la idea que habían concebido de obtener un triunfo para conmemorar el aniversario funesto de las elecciones, que se cumplió ayer, 16 de Febrero; pero la enérgica respuesta dada por nuestras tropas ha frustrado el esfuerzo marxista.

Hoy se pasaron a nuestras filas dos cabos y un guardia de Asalto. Se les llevó detenidos a la fábrica de armas de La Vega. También se pasó un muchacho que tenía en su poder dos gorros pasamontañas de fabricación rusa. Según dió, esos gorros llegaron hace poco tiempo en un barco procedente de Rusia. El barco traía también algún material de guerra que no pudo ser desembarcado porque los aviones nacionalistas le descubrieron y le echaron a pique en el mismo puerto de Gijón, cuando se disponía a efectuar la descarga de dicho material.


NOTICIAS DE BARCELONA

Companys habla de lo que quiere el pueblo y de lo que la Generalidad está dispuesta a darle

Bombardeo de algunos puntos estratégicos de la provincia de Lérida

Barcelona, 17.—El servicio de seguridad interna ha facilitado un comunicado a la Prensa, en el que dice que esta mañana, a las nueve, los aviones «fasciosos» (nacionales) bombardearon sin resultado unas localidades en la región al Norte de la provincia de Lérida.

N. DE LA R.—Falta en ese comunicado la aclaración de que las localidades de la región que indica se encuentran en la zona de guerra y que están convertidas en punto de concentración de efectivos y material de las huestes bol-



L'UNION

Compañía de Seguros sobre la vida, incendios, accidentes en general y riesgos diversos

Fundada en el año 1828 (109 años de existencia)

Esta importantísima Compañía, conocida en todo el mundo, ha establecido en Valladolid, calle de Mendizábal número 6, sus oficinas provisionales para atender con la puntualidad debida al pago de toda clase de siniestros, admitiendo al mismo tiempo toda clase de Seguros de las provincias sometidas al Glorioso Movimiento Nacional

Primas recaudadas en el año de 1935 (Ramo de Incendios, Accidentes y Riesgos diversos, excepto vida)

Francos..... 334.864.562,30

Subdirector en Segovia

DON FRANCISCO GALINDO

Oficinas: Judería Vieja, 4 y 6 (Plaza del Corpus)

Los momentos no son desesperados, pero sí graves, declara el general Miaja

LAS DERROTAS SUFRIDAS AYER POR LOS ROJOS EN DISTINTOS SECTORES DEL FRENTE DE MADRID

La Aviación y la Artillería actúan sin descanso, y han sido volados e incendiados algunos depósitos de explosivos y almacenes de material

Las derrotas sufridas ayer por los marxistas

Toledo, 17.—Los rojos no saben donde acudir para interrumpir el avance de los nacionales por el sector de Jarama.

La ofensiva de hoy en el sector del sur de Madrid, después de una concienzuda preparación artillera iniciada al amanecer. Los cañones rusos estuvieron disparando durante hora y media, pero inútilmente, pues las avanzadas posiciones de nuestras tropas son invulnerables.

Por fin los rojos comenzaron la ofensiva, con todo aparato bélico, y como siempre, los tanques moscovitas fueron su aparición.

Los marxistas siguen empleando el mismo procedimiento que hace ineficaz la acción de esos artefactos. Fueron lanzados los tanques, solos, porque la infantería no debió atreverse a seguirlos.

Nuestras piezas entraron en acción, con puntería admirable dispararon una y otra vez, no tardando en dejar sobre el terreno, desventajados, dos de tales tanques que fueron alcanzados por la metralla.

Insistieron todavía los bolcheviques en el desacreditado propósito, en algunos puntos incluso hizo su aparición la infantería que inició un leve avance.

Los nuestros dejaron que los militantes se acercaran a una distancia conveniente (táctica que está dando magníficos resultados), sin interrumpir totalmente el fuego, pero haciéndolo espaciado para que los atacantes se confiaran. Cuando éstos se hallaban a distancia conveniente, las máquinas entraron en acción y segaron literalmente las líneas enemigas, quedando el terreno atestado de cañones. Grande fué el éxito de nuestras fuerzas.

A las cinco de la madrugada realizaron otro ataque sobre La Marañosa, precedido de intenso cañoneo, que duró en algunos instantes la metralla, lo suficiente para que los marxistas sufrieran aquí también un serio descalabro, y para que el tercio de requetés «El Alcázar» ganase nuevos laureles. Tan heroicamente se ha comportado, que los tabores de regulares, guerreros consumados, hacen elogios de la bravura de los carlistas.

Quisieron también los rojos detener el avance en el sector del Jarama hacia Madrid, acumulando para ello grandes contingentes de fuerzas y gran cantidad de material, pero a pesar de tanto aparato bélico les abrió el tiro por la culata. Tuvaron un tropiezo, pues dejaron buen número de bajas, y de cinco tanques que emplearon en la operación, sólo dos consiguieron escapar. Los tres restantes quedaron inutilizados dentro de nuestro radio.

Por la tarde se mantuvo el tiroteo, pero ya los marxistas se habían escondido en sus madrigueras de las que no volvieron a salir.

Una soflama de Miaja. Los momentos no son desesperados, pero sí graves

Talavera de la Reina, 17.—Desde el comienzo de las operaciones en el Jarama se ha intensificado la deserción en las filas marxistas. Los milicianos llegan a las nuestras destrozados, maltrechos, y hacen protestas de adhesión, asegurando que fueron llevados a las milicias a viva fuerza. Muchos eran cazados en plena calle y conducidos en camiones a los cuarteles.

Para afirmar su adhesión a nuestra causa, se desviven por comunicar noticias sobre la situación en el campo rebelde.

Uno de esos desertores ha hecho entrega hoy de una alocución del general Miaja dirigida a los milicianos. La soflama no tiene desperdicio y pone de manifiesto el nerviosismo que se ha apoderado de los jefes marxistas.

Ha llegado la hora—se dice en la

alocución—, de que cada uno ocupe su puesto para defender la capital.

Los momentos no son desesperados, pero sí graves. Los «traidores» han recibido refuerzos y pretenden consumar su obra cortando todas las comunicaciones de Madrid con el exterior. Yo espero y conmigo toda la España republicana, que haréis un gran esfuerzo para procurar vencer, como siempre (?), a los «fasciosos». Se avencinan días de lucha dura y debéis estar preparados no sólo para rechazarlos sino para perseguirlos cuando retrocedan.

Estoy dispuesto a todo. La población debe saber hacer honor a las heroicas fuerzas que la defienden. Sé que el abastecimiento de la ciudad no es normal, y por esta causa todos debemos imponernos los máximos sacrificios.

Termina arengando a los milicianos y diciendo en tono patético: «Ni un solo hombre fuera del frente de Madrid».

Podríamos titular a esta soflama «Un grito en la noche».

Y a propósito de noche hemos de decir que la iluminación en Madrid ha llegado a ser suprimida totalmente. Al principio era apagado el alumbrado a las diez, luego a las nueve y últimamente a las siete. Ahora no se enciende. Sólo se permite el alumbrado en el interior de los pisos, pero con tales precauciones, que ha sido fusilado algún vecinjo por haber visto

desde la calle un hilillo de luz en sus habitaciones.

Respecto a la escasez de víveres en Madrid, el propio Miaja lo dice en su soflama. El problema de abastecimiento, imposible de resolver a causa del corte de las principales vías de comunicación, es insoluble.

La Prensa roja señala la necesidad de que las mujeres y los niños que salgan de la ciudad vayan a trabajar a las provincias que se les designen como residencia, porque es preciso que ayuden a combatir a los «fasciosos», porque ayudar es trabajar en las fábricas de municiones.

Es decir, que se quiere evacuar a toda costa a las mujeres y a los niños, pero obligándoles a que trabajen en la fabricación de material bélico. ¿Dónde está el sentimentalismo de que alardeaban los bolcheviques a propósito de la evacuación de esos infelices?

Nuevo bombardeo de los objetivos militares de Madrid

Toledo, 18.—A las veinte horas de ayer se llevó a cabo por nuestra aviación un nuevo bombardeo de los objetivos militares de Madrid, especialmente sobre las fortificaciones y depósitos de explosivos. Algunos de éstos fueron volados, y otros almacenes de material ardieron.

Los centros ferroviarios fueron también objetivo.

Los aviones actuaron con excelente precisión.

Homenaje de la Falange de Segovia a Alemania

«La Legión de los Flechas» de la Falange organizó ayer un acto pleno de camaradería. Un homenaje a Alemania, la gran nación amiga; al nazismo, en el que se proyectó un film de propaganda germano: «El Flecha Quex». Siendo el homenaje dividido en dos sesiones.

Sesión de «Flechas»

A las tres de la tarde los «Flechas» de la Falange emprenden el recorrido de los barrios extremos, formados por centurias. Al redoble de los tambores arrastran tras de sí a todos los niños, que quisieran participar en esta santa camaradería de la fiesta. El teatro estaba abarrotado de niños, futuros «Flechas», para bien de España y de la Falange.

El jefe provincial de «Flechas», camarada Roberto Martínez, habló. Recomendó fuesen buenos «Flechas», cada día mejores, amantes de España y de la Falange. Que construiríamos una Patria grande y entera, para todos, sin distinciones, porque todos eran hijos de la misma nación; España, a la que teníamos que amar sobre todo.

El jefe territorial de «Flechas», camarada José María Gutiérrez, resaltó, sobre todo, el que en los «Flechas» todos son iguales, no hay distinción; lo mismo los ricos que los pobres, no hay en los «Flechas» clases. Así en Valladolid son «Flechas» los gitanos; allí se les quiere, no se les desprecia ni se les aísla de los demás «Flechas»; se les ama y se les comprende, son todos hijos de España y camaradas de la Falange. Así el amor de estos gitanillos por los «Flechas» es inmenso. Este amor debe de infiltrarse por todos los «Flechas» para formar así los cimientos exactos de una España grande y libre. Amor, base de la España nueva.

El film

A continuación se proyectó el film. Los espectadores infantiles siguieron con emoción contenida las aventuras del «Flecha Quex». Alguno, quizá, contemplando su propio caso.

El himno de la Falange se escuchó con brazos tensos y tiernos de amanecer de Imperio.

Sesión gala

A las siete de la tarde. Autoridades.

Militares. Brazos en alto. Camisas azules. Soldados. Obreros. Jefes de la Falange. Brazos remangados. Banderas. Himno de la Falange. Himno alemán. Brazos en saludo a la romana.

La cruz ganchuda. Yugo y haz. Águila del Imperio. Azul. Rojo y gualda. España. Banderas. «Flechas». Alemania. Luz. Azul. España. Imperio.

ORADORES

(Comentarios sobre sus palabras)

José María Gutiérrez

El jefe territorial de «Flechas», dice:

Este acto es un regreso de camaradas de Falange. Camaradas que aman la lucha. Que siguen firmes su camino.

Celebramos un homenaje a Alemania. Comprensivo y cordial. Porque el enemigo es común. Porque las soluciones de Alemania son las nuestras. Ellos, que, agrupados alrededor de Hitler, están formando un país entero y fuerte, basado en la sangre de los mejores.

A ellos, como a nosotros, nos alentaron los llamados «de orden», pero hoy, cuando les hemos «sacado las castañas del fuego», se cubren con cualquier camisa, menos con la nuestra, que les molesta, por ser de sacrificio y de lucha.

España fué Azul el 18 de Julio. Lo será después del movimiento. Porque lo queremos y lo deseamos.

Dionisio Ridruejo

Camaradas de Falange. Camaradas de Segovia. Os llamo camaradas porque es la palabra que en la guerra y en las trincheras une dos hombres ante un mismo peligro. Hemos arrancado la palabra camarada de los labios de los marxistas; como también las de la Patria y la Justicia de los labios de los fariseos, y, de los hipócritas, las palabras de Dios y Patria.

El camarada Ridruejo expone la lucha que Alemania ha sostenido contra nuestro enemigo: el marxismo. Enemigo común. Su lucha ha sido cruenta, pero la victoria fué total y alegre.

En el homenaje que nosotros, la Falange, hace a Alemania, recordamos y resaltamos los vínculos que nos unen por la Historia y por la lucha. Dos puntos de coincidencia. Primero, la revolución. Segundo, el jefe. La revolución alemana no sólo era contra el marxismo, sino contra esa zona burguesa de la sociedad alemana que, infiltrada de un espíritu judaico, había trastornado el ser nacional del Imperio alemán. Era una revolución cara al porvenir. Coincidimos también en su segunda aspiración: el jefe. Una unidad total de los hombres de una comunidad organizada bajo una unidad de mando y bajo un mismo hombre, que sea el que marque el camino a seguir en rutas de victoria y por una Patria don-

Muere un diputado francés en Barcelona

Barcelona, 18.—El diputado comunista francés, Marcell, que desde hace tiempo estaba en esta capital, ha fallecido.

CONTINUA SIN INTERRUCCION EL PROGRESO DE NUESTRAS FUERZAS EN EL FRENTE DE MADRID

Frente de Madrid, 18.—(3 t.)—Las tropas nacionales continuaron avanzando y han pasado la carretera de Arganda a Morata de Tajuña, precisamente por la parte en que los rojos ofrecieron estos días mayor resistencia.

Este avance central pone en peligro las defensas de las dos alas rojas que quedan amenazadas por los flancos.

Un contraataque marxista efectuado con siete tanques fué rechazado tan vigorosamente, que los artefactos tuvieron que refugiarse en el olivar, seguramente inutilizados por nuestros fuegos.

Durante todo el día la actividad de nuestra aviación y de nuestra artillería ha sido extraordinaria. Los aparatos bombardearon los puntos de apoyo del enemigo y todas las carreteras y caminos de retaguardia.

Los cañones señalaron un triunfo al cañonear una concentración marxista que se disponía a atacar, pero fué tal el número de bombas lanzadas sobre ella, que el ataque quedó en proyecto, habiendo observado nosotros gran movimiento de camillas para recoger las bajas. Nuestra artillería respetó esta piadosa labor.

Incorporación a filas del cupo de instrucción del primer reemplazo de 1932

Burgos, 18.—Entre los días 20 al 25 de este mes se incorporará a filas el cupo de instrucción del primer reemplazo de 1932, o sea los nacidos entre el 1.º de Enero a 30 de Junio de 1911, según orden del generalísimo publicada en el día de hoy.

za. Si esta guerra es estéril más valiera haberla perdido.

En la cima del pueblo habrá una voz que rijá los destinos de España para que el movimiento sea total. Un solo uniforme y una sola disciplina. Será la nuestra.

Este no puede ser un triunfo de derechas. Ni de izquierdas. No será el triunfo del capitalismo ni de los obreros. No habrá patronos ni obreros: sólo españoles. Pero de los dos, el más culpable, era el más fuerte el que tenía mejores medios. Sólo cuando no haya patronos ni obreros. Sólo camaradas; entonces se salvará la Patria.

Tampoco este movimiento puede ser un triunfo de tierras sobre otras tierras.

La cruz de España que se alzó sobre Roma es para todos los hombres y para todas las tierras.

En este homenaje no adulamos. Levantamos nuestro brazo en saludo a la romana ante la integridad de la Patria, en los hombres, en las conciencias y en las tierras; por una España grande y libre.

El film

«El Flecha Quex», el alemán, tiene todas las características de las producciones germanas de estos últimos años. Técnica sencilla, con planos amplios, recortando en algunos momentos la técnica de la psicología del año 25. Hans Steinhoff, director del film, desarrolla todos los principios planteados en «El Rey Soldado». Hay momentos técnicos perfectamente conseguidos al lado de otros francamente malos. Juegos de planos interesantes que nos hacen recordar en algunos momentos a otros directores de la misma nacionalidad. La fotografía, dentro de ese tono, característico de los films germanos, tiene momentos plenamente conseguidos; así las escenas finales de la muerte del «Flecha». El sonido, logrado, sobre todo en las canciones. Los planos, amplios, sencillos y difíciles, algunos—el campamento—francamente admirables. El ritmo, conseguido al principio y, sobre todo, al final.

El tema es sencillo; algunos momentos un poco retorcido, pero la unidad no se pierde. Sólo el proceso psicológico del «Flecha» es un poco duro y demasiado forzado. Es un tema basado en contrastes. Por un lado, lo tumultuario, lo sexual; por otro, lo exacto, lo disciplinado. Esas escenas de la estación del ferrocarril no parece quizá de las mejores en calidades cinematográficas y en detalles psicológicos.

Hay tipos francamente conseguidos. El padre del «Flecha», Henrich George, magnífico actor; sobre todo cuando quiere obligar a su hijo a cantar la Internacional. La madre, un poco falsa; demasiado sencilla. El jefe comunista, francamente admirable; en algunos momentos es él quien se apodera del eje central del film; nos llega a interesar su cambio de relación con el «Flecha Quex», conseguido a fuerza de calidades sencillas, pero difíciles. El jefe de los «Flechas» da una idea de lo que es la disciplina militar de la vieja Alemania; quizá demasiado riguroso y recto. Las masas se mueven, en algunos momentos, bien; en otros, cuando disfrutan de todo el plano, se nota la mano y la dirección de Hans Steinhoff, realizador del film.

El «Flecha» nos gusta; no pasa de

lo regular. Se nota demasiado la pre-ocupación de la cámara y las indicaciones del director. Aunque en algunos planos revela ser uno de los mejores actores infantiles de la nueva Alemania. Un tipo perfectamente ário, cual corresponde a un film alemán.

Arriba España.

Los bombardeos contra las Embajadas de París y Londres en Madrid

El asesinato del barón de Bokgraf y el bombardeo de los destroyers ingleses

Fueron cometidos por una organización de la Internacional comunista

Bruselas, 17.—El periódico «Metropol» publica un importante despacho relacionado con el asesinato del barón de Bokgraf, secretario de la Embajada belga en Madrid.

Se dice en ese despacho que es posible, según documentos obtenidos por una encuesta hecha con las máximas garantías, que la muerte del diplomático belga sea el comienzo de una serie de crímenes que continúan cometiéndose por una organización creada en España por la Internacional comunista con fines fácilmente imaginables.

Tal encuesta ha puesto de manifiesto que los bombardeos de las Embajadas francesa y británica en Madrid fueron ejecutados por dicha organización, así como el ataque aéreo contra dos destructores ingleses llevados a cabo recientemente.

La muerte de Bokgraf fué cometida por los agentes de Rusia por haberse éste atrevido a penetrar en los secretos tenebrosos de aquella organización criminal.

Largo Caballero ha encontrado la piedra filosofal

Ha modificado las categorías en el Ejército rojo

Valencia, 17.—El ministro de la Guerra del Gobierno de Valencia, Largo Caballero, ha decidido modificar las categorías en el Ejército «republicano». Desde ahora no hay jerarquías en el generalato. Los generales serán generales, «a secas». El grado de comandante pasa a denominarse «mayor» y se suprimen los suboficiales y los brigadas.

Las representaciones del Gobierno de Burgos en Berlín y Roma convertidas en Embajadas

Roma, 17.—El generalísimo Franco, correspondiendo a la determinación adoptada por los Gobiernos de Roma y de Berlín de convertir en Embajadas sus representaciones cerca del Gobierno de Burgos, ha elevado a la categoría de Embajadas las representaciones de éste en las capitales de Alemania e Italia.

La salud del Santo Padre

Ciudad del Vaticano, 17.—El estado de salud de Su Santidad continúa siendo satisfactorio.

El Santo Padre da pequeños paseos en el salón de audiencias sin apoyo alguno.

El presidente francés firma el Decreto prohibiendo la recluta y envío de voluntarios a España

Se aprobó el plan de control de puertos y aerodromos franceses

París, 18 (3 t.)—A las diez y media de esta mañana se reunió el Gobierno en el Palacio del Eliseo para celebrar Consejo. Presidió el Jefe del Estado, Mr. Lebrun.

El principal motivo de este Consejo fué la guerra internacional que se desarrolla en España y las medidas a adoptar a consecuencia de los acuerdos del Comité de no ingerencia, de Londres, en el que Francia está representada.

El Presidente de la República firmó un Decreto por el que prohíbe terminantemente el reclutamiento y envío de voluntarios a España, a cuyo fin se reorganizará y reforzará la policía de fronteras, la cual ejercerá un severo control en los pasaportes.

Por el mismo Decreto se suprimen las oficinas de reclutamiento de milicianos y se señalan severas sanciones contra los que sigan dedicándose a estas actividades, que desde ahora son consideradas clandestinas.

También fué aprobado por el Consejo de ministros el control de puertos y aerodromos franceses.

Por último, el Gobierno estudió las medidas que deben ser adoptadas para resolver el problema del alza del coste de la vida.

J. USEROS Médico de la Beneficencia provincial por oposición

PARTOS, NIÑOS Y MEDICINA GENERAL

Rayos X. Radioterapia. Diatermia. Electroterapia.

Luz ultravioleta. Ozonoterapia, etc., etc.

CONSULTA: DE ONCE A UNA Y DE TRES A CINCO

Plazuela de San Martín, 1, principal

TELEFONO 186

ORIENTACIONES

La nueva España

El intento mío es ver si puedo, en unos pocos y breves artículos, dar a conocer a los niños y a los jóvenes unas sanas orientaciones que, a la vez que les sirva de piloto práctico entre los escollos que han de hallar en la nueva vida que España empieza (con mi vehemente anhelo de verla grande, fuerte y próspera), preparar su ánimo para con valor e inteligencia luchen y lleguen a ser hombres de provecho, honrados vecinos y buenos ciudadanos.

En el nuevo Estado consideramos de trascendental importancia el Magisterio, que es el llamado, saliéndose de rutinas y viejos sistemas, a modelar el niño y adolescente su corazón y su carácter, despertar su voluntad, inculcándole el amor al trabajo, su atención y aplicación al estudio, hacerles grabar en sus mejores años e inteligencias un acendrado amor a Dios, a la Patria y a la Familia, encareciéndoles los sentimientos de caridad y de aspiración a nobles y altos ideales.

Empezaremos, pues, hoy, el primero de nuestra serie con un llamamiento como necesidad de prepararse para la lucha por la vida, y las sucesivas, las dedicaremos a examinar y comentar brevemente toda clase de virtudes.

En cada niño nace la Humanidad.—J. BENAVENTE.

Siempre he creído que si se reformase la educación de la juventud, se conseguiría reformar el linaje humano. LEIBNITZ.

¡Oh, niño y joven español! La Patria te necesita y también el mundo civilizado.

La gran tragedia que unos malvados y antipatriotas han conducido a nuestro país, han dejado arrasado y arruinado, en gran parte, el suelo patrio y lleno de pueblos vacíos, lágrimas y luto, si bien ha quedado salvado el honor y la razón de nuestro glorioso y valeroso Ejército y milicias cooperantes con el mismo.

La Patria, madre común y amorosa, se ha salvado. Ahora bien: No mires atrás. No pienses en lo pasado. Olvídalo. En tu Patria, en nuestra

Patria, hay mucho que hacer y resaturar. Delante de ti se abre un ancho campo. Te está reclamando un puesto que no será otro que el que tú mismo, desde tus primeros y mejores años, te labores y consigas con tu estudio, honradez, trabajo y laboriosidad.

Y es necesario que empieces hoy mismo, si no has empezado ya, a adiestrar tu cerebro, tu corazón y tus manos.

Observa que la Ley de Vida, Muerte y la del Progreso no paran y que tú te verás en la necesidad de ejecutar tareas y labores que otros hacen o han hecho.

Todos a trabajar y a luchar para levantar la Patria rota y dolorida.

Hay que volver a empezar y enriquecer de nuevo el tesoro del Arte, de la nación toda, expoliado, robado o destruído.

Cánovas nos decía: «Conviene vivir, luchar, dar a cada cual, a la familia, a la Patria, a la Humanidad cuanto pueda, mas sin atender al premio.»

Y así pensando, estudiando e instruyéndote en tus primeros años, los siguientes serán de acción, y que tu puesto, sea el que fuere el que elijas, le gane el mérito, que da prestigio y honda satisfacción.

De niños, juguetes, pero cuando éstos se dejan, son los libros y el dulce trabajo el que te espera en la azarosa vida de la lucha para ganar el pan. Y en ella, en esa lucha constante y terrible y a veces cruel, por naturales y humanas desgracias no haga caso de la envidia, de la calumnia, del engaño, la perfidia, ni la intriga.

Son armas de cobardes y viles enemigos, sin corazón, sin honor y sin conciencia.

Con tu instrucción, educación, actividad, energía y tu saber procura alejarlos y extirparlos para bien de la sociedad en que vivas.

Y con honradez y trabajo, discreción y paciencia, luchando y adiestrándote con fe y con entusiasmo, conseguirás la estimación de todo ciudadano y el beneplácito de la Patria.

¡Viva siempre España!

ANGEL FERNANDEZ HERRANZ

EN LA DIPUTACION PROVINCIAL

Sesión de la Comisión gestora

Presidida por don Antonio Sanz Gilsanz, y con asistencia de los señores gestores don Leopoldo Moreno, don Esteban Rey, don Alfonso Arrojo y don Román Velasco; del secretario, don Luis Sánchez de Toledo, y del interventor de fondos provinciales, don Gregorio García, celebró su sesión ordinaria la citada Comisión el martes último, adoptando, entre otros, los acuerdos que a continuación se consignan:

Quedar enterada con satisfacción de un telegrama del generalísimo, excelentísimo señor don Francisco Franco, agradeciendo la felicitación que esta Corporación se apresuró a enviarle, con motivo de la ocupación de Málaga, por el glorioso Ejército español.

Inscribir en el turno de subsidio de lactancia la petición formulada por Máximo González Galbarro, de Segovia, para su hijo Alejandro.

Que se recluya en un departamento de observación a los enfermos mentales Eugenio Moreno Lobo y Jaime Rubio Repuller, de Prádena y Melque de Cercos, respectivamente.

Aprobar varias liquidaciones del impuesto de cédulas personales, correspondientes a los años de 1935 y 1936, llevadas a cabo por gran número de Ayuntamientos de la provincia.

Participar a la Jefatura de Obras públicas de la provincia que ya se están llevando a efecto los rebaches que interesa en el trozo de carretera provincial que va desde la estación de El Espinar al Puente.

Que se proceda con toda urgencia, por la Sección de Vías y Obras provinciales, a realizar las obras que sean precisas para la mejor y más fácil comunicación con el aeródromo de Escalona, del trozo de carretera que, desde la de «Segovia a Tiérrago», va a Escalona, pasando por las proximidades de dicho aeródromo.

Conceder solamente 300 plantas de copo, en vez de las que solicitaba, al Ayuntamiento de Villar de Sobrepeña, por haber pocas existencias en los viveros provinciales.

Expresar el agradecimiento de esta Corporación a la presidencia de

Niños de la escuela de Espirido, para las Fuerzas Combatientes, 13 pesetas; jóvenes de Abades, de una función, para ídem, 125; don Natalio Carrera, de Abades, para ídem, 6,50; Cofradía de Santa Agueda, de Laguna-Rodrigo, para ídem, 10; Falange de dos funciones teatrales en Martín Miguel, para ídem, 195; don Pedro Velasco Villar, de Membibre de la Hoz, para el Tesoro público, 25; Sociedad de Labradores, de Cabañas, para Beneficencia, 100; don Vicente Olalla, de Sepúlveda, para el frente de Navarra, 160 litros de alcohol; don Francisco Herranz, de Nava de la Asunción, para el Tesoro público, 50 pesetas; don Cándido Ventosa, cura párroco de Hinojosa del Cerro, para el hospital de Griñón, 25; don Cirilo Vega, de los niños de la escuela de Castrojimen, para ídem, 10; niños de la escuela de Carabias de Pradales, para ídem, 13,40; maestra de dicho pueblo, para ídem, 6,50; maestro y niños de Santo Tomé del Puerto, para ídem, 19,30 pesetas.

AYER EN EL AYUNTAMIENTO

Una sesión con asuntos de trámite

Ayer, miércoles, en primera convocatoria, celebró sesión ordinaria la Corporación municipal. Presidió el alcalde, señor Reguera, y asistieron los concejales señores Sáez, Zubiaur, Pulido, Martín y Gómez, Rincón, García Combarros, Heras, Riber, Guajardo, Bagués, Sastre, Barahona, Provencio, García Barroso y Riesco.

Por unanimidad se aprueba el acta de la sesión anterior.

«Gacetas» y «Boletines»

Se da lectura de una disposición sobre la constitución en el Ayuntamiento de la Junta provincial de Abastos.

Socorro para lutos

Agustina Jiménez Hernández, viuda del que fué vigilante de Arbitrios Antonio Herrero, solicita el correspondiente socorro para lutos y se acuerda concederla dos mensualidades.

Designación

Se designa al concejal señor Sáez para que represente al Ayuntamiento en las subastas de enajenación de solares en la calle de las Nieves y de la Hoya, que tendrán lugar los días 4 y 16 del próximo mes de Marzo.

A la Comisión de Propios

Se acuerda que pase a la Comisión de Propios un informe del señor arquitecto municipal en relación con el ensanche de la explanada y camino de Sancti Spiritus.

Extracto de acuerdos

El Ayuntamiento queda enterado de los extractos de acuerdos correspondientes al mes de Enero, de lo que da lectura el señor secretario.

Instancia desestimada

A continuación se lee un informe de la secretaría en el que se dice que por estar pendiente el recurso de los Tribunales superiores debe desestimarse una instancia del señor Polo sobre liquidación de las obras de conducción de agua potable.

Gratitud

Se da lectura a un telegrama de gratitud del alcalde de Málaga, en respuesta de otro de felicitación que le envió el Ayuntamiento de Segovia, telegrama que ya conocen nuestros lectores por haberse publicado en estas columnas.

Ruegos y preguntas

El señor Guajardo pide que se arregle el pretil del puente Ciguñuela, alargando este paso, para prescindir del puente provisional de madera, que ofrece serios peligros. A este ruego se adhiere el señor Sáez y el alcalde promete cumplimentarlo con toda rapidez.

El señor Zubiaur pide que la guardia municipal acuda a la salida de aquellos colegios en que la circulación de vehículos pueda ser peligrosa para los escolares. El alcalde dice que esto ya se viene haciendo, hasta que lleguen las señales de «Zona escolar», que están ya encargadas.

Estado de fondos

Termina la sesión con la lectura del estado de fondos, que acusa una existencia de 42.086 pesetas.

ECOS DE LA PROVINCIA

Santa María de Nieva

Bendición de banderas

El domingo, día 14, tuvo lugar en esta villa un acto patriótico con motivo de la bendición y entrega de sus respectivas banderas a las agrupaciones de Segunda línea, Sección Femenina y «Flechas» de Falange Española de las J. O. N. S.

Desde muy de mañana se hallaban todos los balcones engalanados con las banderas y colgaduras nacionales. Después de la bendición, se cele-

bró el santo sacrificio de la misa, al que se puede decir que concurrió el pueblo entero.

A continuación, al verificarse la entrega de dichas banderas, pronunciaron elocuentes discursos las madrinas y abanderados, sobresaliendo el del culto abogado, jefe comarcal de la Falange, que conmovió al auditorio.

Asistió la muy notable banda de música de Coca, que contribuyó, con sus alegres notas, al marcial y brillante desfile que verificaron ante las banderas dichas Agrupaciones; reuniéndose éstas en fraternal banquete, en donde el entusiasmo por el triunfo de las armas nacionales y los vítores al caudillo y a España conmovieron hondamente a los que sentimos en nuestros pechos la llama del patriotismo.

En fin; una fiesta simpática, digna de sus organizadores, que bien merecen nuestras sinceras felicitaciones. ¡Arriba España! ¡Viva España! ¡Viva Franco!

Corresponsal

16-2-937.

Abades

Velada teatral a beneficio de las fuerzas combatientes

Se ha celebrado una velada teatral a beneficio de las fuerzas combatientes que luchan por la salvación de España. El festival fué organizado por la Falange local y por varios jóvenes de la localidad, bajo la dirección del conocido actor Francisco Sagaz.

Fuó representado el drama de José Zorrilla «El Zapatero y el Rey», interpretado por Amalia Vaquerizo (Inés), María Marugán (Juana), Francisco Sagaz (Don Pedro), Luis Ayuso (Juan Pascual), Dimas Carreira (C. Blas Pérez), Carlos Aragoneses (Infante don Enrique), Isidoro Garcimartín (Men Rodríguez), Miguel de Pablos (Beltrán), Antonio del Pozo (Vie Conde), Marcelino de Frutos (Oliber), Minardo Olalla (Ermitaño), Ciriaco del Barrio (Astrólogo), y Agapito de Pablos (Alcalde).

La velada terminó con el sainete «Los dos sordos», en el que intervinieron la señorita María Lledó y los señores F. Sagaz, Minardo Olalla, Agustín de Pablos, Agapito de Pablos y Marcelino de Frutos.

El numeroso público que concurrió a este acto patriótico premió con grandes ovaciones la meritoria labor del elenco.

El local fué cedido voluntaria y gratuitamente por la Sociedad en él establecida.

Todo lo recaudado, salvo los gastos de decoraciones, se entregó para la suscripción a beneficio del Ejército, sumando 151,50 pesetas, más 6,50 en concepto de alquiler del ambigú.

X.

Marín Miguel

Función teatral a beneficio del glorioso Ejército español

Por las milicias de Falange y un Requeté se han celebrado en este pueblo dos funciones de teatro, los días 2 y 3 de Febrero, representándose el drama «Guzmán el Bueno».

Se han recaudado 195 pesetas, que se han entregado en el Gobierno civil, a beneficio de las fuerzas combatientes.

A todos los taxistas y propietarios de taxis de Madrid

Ante la necesidad de conocer el número de vehículos de que puede disponerse para la realización de servicios en Madrid, se pone en conocimiento de todos los taxistas de dicha ciudad que se encuentren en el territorio liberado, que dentro del plazo de diez días, a partir de la publicación del presente aviso, deberán dirigirse por escrito a la Secretaría del excelentísimo señor alcalde de Madrid (sita en Valladolid, Diputación provincial), dando cuenta del coche que posee, número del mismo, licencia del servicio público que tenga en su poder y permiso de circulación, comprometiéndose a prestar el servicio de «taxis» en Madrid tan pronto como le sea dada la orden por la citada autoridad.

Se advierte asimismo a los propietarios de coches del servicio público en cualquiera de las provincias del territorio liberado que no estuviesen destinados a servicios militares y deseen voluntariamente trasladarse a Madrid para realizar servicio similar al anterior, que podrán solicitarlo de la expresada Alcaldía indicando en su solicitud, la marca del coche, número de asientos, matrícula del mismo, nombre y apellidos del conductor y propietario así como el domicilio de éste y cuantos datos estimen complementarios para el fin que se solicita.

Lo que se hace público para conocimiento de todos los interesados. Valladolid, 16 de Febrero de 1937.

¿Ha decidido Stalin apoyarse en el Ejército?

En este caso abandonaría a la G. P. U. Riga, 17.—Un periódico de esta capital informa acerca de la situación en la U. R. S. S., y dice que parece que el dictador Stalin ha decidido abandonar la G. P. U. y apoyar su política en el Ejército.

De momento el dictador ha abandonado el Krenlim y se ha trasladado con su mujer a otro lugar.

Añade el periódico que la casa del ex comisario de Negocios Extranjeros, Litvinof, está estrechamente vigilada.

Entronización del Corazón de Jesús en los Ayuntamientos de la provincia

Se ha verificado, con gran solemnidad y brillantez, la entronización del Sagrado Corazón de Jesús en los Ayuntamientos de Pedraza, Aldeacorno, Santiuste de Pedraza, Villoslada y Valdeprados, concurriendo las autoridades y numeroso público.

Así nos lo comunican nuestros corresponsales en dichos pueblos, en amplias reseñas de esos actos, que no publicamos por falta de espacio.

La amnistía concedida a Italia por el nacimiento del príncipe heredero

Roma.—La amnistía concedida en ocasión del nacimiento del príncipe de Nápoles, hijo del príncipe heredero Humberto y de su esposa la princesa María José, beneficiará a muchos miles de reos de delitos comunes, pero favorecerá a un escaso número de presos políticos.

La amnistía es aplicable sólo a aquellos sentenciados de acuerdo con el Código penal, mientras que la mayoría de los presos políticos fueron juzgados por los Tribunales especiales que les sentenciaron «al confino».

Durante dos días los periódicos han alabado la extraordinaria generosidad del régimen fascista y el «gran corazón del duce».

Se tienen esperanzas de que un Decreto posterior extienda la amnistía a los presos políticos y encarcelados en las islas Lipari o confinados en sus respectivos domicilios. Los prisioneros políticos sentenciados de acuerdo con el Código penal, generalmente reciben sentencias demasiado largas para que la actual amnistía les sirva de beneficio alguno.

Hay razones para creer que esta fe en la amnistía política, depositada por gran número de italianos, no será en vano. En la amnistía concedida en 1932, con motivo del décimo aniversario del establecimiento del fascismo en Italia, se concedió perdón a los presos condenados al «confino» mediante un Decreto especial dado con posterioridad, pero la Oficina de Prensa anunció anoche que «por ahora no se dictará un Decreto especial posterior».

Virginio Gayda, en un artículo en «Giornale d'Italia» calificó a los condenados al «confino» como una de las «clases de ciudadanos perdidos por completo e incapaces de rectitud moral».

Gayda recaló también la importancia de las excepciones en la amnistía, las que eximen de clemencia a los que laboraron contra la Patria como espías, especuladores en moneda, negociantes que trataron de enriquecer el costo de la vida y a los culpables de abortos provocados y tráfico de drogas heroicas.

REGISTRO CIVIL

DIA 17
Defunciones.—Elisa de los Reyes Suárez, de setenta y siete años.
Nacimientos.—Onésimo Luis Gómez Rodríguez.
Matrimonios.—Ninguno.

LA CATALANA

Compañía española de seguros contra incendios

El Consejo de Administración de esta Compañía, unido en San Sebastián, acordó constituir provisionalmente la Dirección general y representación auténtica de la misma en Sevilla, Sierpes, 20 y 22 (edificios de propiedad). Con este acuerdo queda oficialmente establecido el normal funcionamiento de la Compañía Española LA CATALANA en el territorio sometido al glorioso Ejército Nacional

Comisionado principal en la provincia de Segovia

DON LUIS FERNANDEZ SANCHEZ

Isabel la Católica, 6, segundo.—Segovia

NOTAS DE HACIENDA

El ilustrísimo señor delegado Hacienda se ha servido señalar el día de mañana para hacer efectivos los libramientos siguientes:

- Don Luis Gómez.
- » Aurelio Gil.
- » Pedro Corral.
- » Antonio Gómez.
- » Eutiquiano Raballar.
- » Bienvenido Pérez.

Señor pagador de Obras públicas

Señor administrador del Patrimonio

Señor administrador del Patrimonio

Se arriendan

los pastos de la dehesa de Cuadrada, término de Revenga, para ganado vacuno, del 1.º de Abril al 31 de Febrero. Para tratar, con la administración, Velarde, 8, viuda de García.

Se dan lecciones

de Francés y Alemán en la Administración de Inglés. En esta Administración de Inglés.

Hallazgo de una yegua

En el día de ayer ha sido recogida la yegua de la Guardia civil de Nava de Riofrio y el alcalde de La Losa, yegua de pelo negro, calzada de las manos. Se halla depositada en dicha Guardia y el que acredite ser su dueño deberá entregarse pagando el gasto que haya originado.

Vendo

vaca suiza, abocada a parto del segundo parto. Para tratar, con su dueño Pedro Miguel, en Tezuela.

Vendo

vaca suiza, del segundo parto, buena calidad. Para tratar con Lucas Merino, en Mozoncillo.

POLLUELOS

de un día, raza Leghorn, 125 y 140 pesetas ciento. Castellanos, negros, 140 pesetas. Se incuban huevos a granjas particulares

Avicultura Industrial Iturralde

Claudio Moyano, 7.—Valladolid

Sargento

retirado de la Guardia civil, se ofrece administrador, cobrador, encargado o cosa análoga. Dirigirse José Zorrilla, 104, Juan González.

Se venden

dos vacas de labor y una mular. Para tratar, con Alejandro Agudo, en Aragonés.

Vendo

vaca suiza, recién parida abundante producción. Para tratar, con la arrendataria, en el caserío de la Rumbona (Madrona).

Se admitirían

una o dos señoras, precisos conocimientos, o se alquilarían habitaciones amuebladas. Alcarán, Bultrago, 5.

Se vende

una vaca suiza, recién parida de tres días del segundo parto. Para tratar, con José Martín, en Santo Domingo de Pirón.

Vendo

vaca suiza, recién parida del segundo parto. Para tratar, con Benigno Barroso, en Sonsoto.

Herreros y carreteros

Ya llegó el carbón de granza superior para fraguas. De venta en los almacenes de ferreteria y hierros de EMILIO HERNANDEZ en Turégano y Cantalejo

Vaqueros y hortelanos

Se vende alfalfa y salvado, hoja y paja y toda clase de piensos baratísimos Algarobas. También se venden semillas de remolacha, de alfalfa, guisantes y de toda clase de hortaliza y prados

Almacén: Plaza de la Rubia, 1

M. LLORENTE

¿NO SABE USTED DE ALGUNA DONCELLA PARA EL SERVICIO DE MI CASA?

Esta pregunta se la hacen constantemente a muchas personas conocidas. Y mientras tanto el tiempo pasa. En cambio, si pusierais un anuncio económico en

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

todo el mundo sabría inmediatamente que necesitábalas una doncella

¿Un champán?
DOMECO

Donativos
Se han recibido en este Gobierno civil los siguientes: